

Liga inflación cuarto mínimo histórico (El Financiero 09/09/15)

Liga inflación cuarto mínimo histórico (El Financiero 09/09/15) Por Adriana Arcos Cd. de México México (09 septiembre 2015).- En agosto, por cuarto mes consecutivo, la inflación al consumidor registró una nueva variación mínima histórica, al ser de 2.59 por ciento en su medición anual. De acuerdo con datos revelados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), en el mes, los precios crecieron 0.21 por ciento, el mayor aumento en los últimos cinco meses. Los precios se contuvieron en su medición anual a mínimas variaciones debido a que el índice subyacente, aquel que contempla los incrementos en los precios de las mercancías y los servicios, pero excluye los agropecuarios y las tarifas eléctricas, presentó una variación de 2.30 por ciento, también la más baja desde que se tiene registro. El precio de las mercancías subió 2.36 por ciento, donde los alimentos procesados, las bebidas y el tabaco registraron un incremento de 2.09 por ciento y el de las colegiaturas de 4.48 por ciento. La inflación no subyacente, aquella que contempla los agropecuarios y las tarifas eléctricas, fue de 3.51 por ciento, la más baja desde abril de 2012.